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東京五輪・パラリンピックに向けて

大沢たかし ２０２０東

京五輪・パラリンピッ

ク大会に向け、学校教

育において運動意欲・

体力向上の充実・スポ

ーツを通じて道徳教育

に取り組む必要があり

ますが見解を伺います。

清正教育長 国際交流や学校におけ

る教育活動がより豊かなものとなるよ

う学校への情報提供や支援に努めてま

いります。

大沢 北区には、秋の祭りや飛鳥山

の花見、文化芸術祭、地域の伝統文化

など北区の文化プログラムとして、早

い段階から発信すべきだが如何か。

教育長 北区が文化芸術分野におい

て魅力ある「まち」であることを五輪

大会の早い段階から発信します。

大沢 「ＲＯＵＴＥ２０２０トレセン通

り」にふさわしい装飾や駅前広告塔を

改善するほか、東京都に申し入れ、Ｎ

ＴＣ前の電線地中化を踏まえ歩道の街

路灯を整備すべきだが見解は。

区長 ＰＲ広告塔や総合案内サイ

ン、ジョギングコース看板及び愛称サ

インの設置を進めます。東京都は、姥

ケ橋から稲付西山公園前までの歩道の

舗装を行い、北区は十条駅と赤羽駅の

ＰＲ広告塔のデザインを更新します。

さらにトレセン通りの装飾や歩道と街

路灯の整備も都と協議し進めます。

大沢 東京五輪大会フラッグツアー

展示会場は、多くの区民に足を運んで

もらい機運醸成を図るため、北区独自

のイベントを行ってみてはどうか。

区長 より多くの方にご来場いただ

き、オリンピック・パラリンピックの

機運醸成が高まるよう様々な工夫に努

めてまいります。

保育所待機児解消、保育士の確保

大沢 北区の認可保育所整備率は２３

区で第２位であり、定員拡大を図って

いるにも関わらず待機児童が増えてい

るのをどの様に分析して対応していく

のか。

区長 ファミリー世帯の転入等が促

進されたことと分析しております。今

年度策定の「保育園待機児童解消に向

けた緊急対策」に基づきスピード感を

もって取り組みを進めてまいります。

大沢 保育士の確保、子どもの発育

を見守り事故等を発生させない体制の

確保、子どもと親御さんの安心・安全

の確保などしっかりとできるのか。

区長 様々な支援策や研修により、

保育士の確保と保育の質の向上を支援

してまいります。

大沢 女性が出産して子育てしなが

ら働き続けれらる制度についてはどう

か。

区長 働き方の見直しや、ワーク・

ライフ・バランス推進企業認定制度等

を活用し、区内中小企業に対し育児休

業制度を取得しやすい環境の整備、離

職中の女性の再就職支援セミナー等、

総合的な女性活躍支援を行います。

障害児保育園の誘致、健康づくり

大沢 医療的ケアを要する障害児に

ついて、「障害児保育園」を誘致して

開設する考えはあるか。

区長 重症心身障害児を支援する事

業所が必要ですが、身近な地域で支援

が受けられる状況になっていません。

障害児福祉計画の中で調査検討を進め

ます。

大沢 おたふくかぜ予防接種は、ワ

クチンを１回接種するよりも２回の方

が９９％減少しているといわれていま

す。２回目の助成が必要では。

区長 ご提案を今後研究します。

大沢 生活介護事業所、就労継続Ｂ

型事業所に通所している方は、。通所

事業所での区民健診や、簡単な子宮が

ん検診が受診できると思いますが、障

害者の健康管理について安心して健診

が受けられる体制が必要と思うが区当

局の見解は。

区長 区では、障害者の健診時の安

全性や検査の正確性の確保、医療機関

の受け入れ体制など様々な課題の解決

に取り組み、より良い健診態勢づくり

を検討してまいります。

大沢 北区は崖線による東西間の高

低差が甚しく高齢者や障害者をはじめ

区民の安心な移動の妨げとなっていま

す。そこで区は民間事業者と連携して

交通手段の確保に取り組んでは如何で

すか。

区長 効果的な交通手段の確保につ

ながるかなどを調査・研究します。他

地区の事例を研究してまいります。

岩槻街道・弁天通りにバス路線を

大沢 補助７３号線「岩槻街道」と北

区画街路３号線「弁天通り」の都市計

画道路完成時にバス事業者と路線の付

け替えを交渉し、利便性を高めるべき

と思うが区当局の見解は。

区長 都市計画道路の整備完成時の

道路ネットワークを視野に入れた、路

線を検討するようバス事業者に申し入

れます。

区財政の現況と見通しについて

大沢 財調に依存する割合が高い状

況と経常収支比率が高止まりのままの

状況となっているが、どのような要因

によると分析していますか、また今後

の少子高齢化などの対応策をどのよう

に考え、その対応策は。

区長 財調、すなわち特別区交付金

の依存割合が高い状況については、歳

入の根幹となる区民税の割合が２３区の

平均より、かなり低いという歳入構造

によると考え、経常収支比率の高止ま

りについては、扶助費などの歳出面で

の一般財源の伸びに対し、歳入面の伸

びが少ないことなどが要因と考えま

す。少子高齢化対策などの山積み課題

に対し着実に推進していくため、安定

的な財源の確保に努めます。

トレセン通りにふさわしい装飾と街路灯を
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